

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Berdasarkan hasil penelitian penulis yang dilakukan di kantor BNI Syariah Cilegon tentang tinjauan hukum Islam terhadap Implementasi akad wadi'ah pada tabungan IB Dollar Hasanah, maka sebagaimana muara akhir skripsi ini penulis dapat menyimpulkan sebagai berikut:

1. Tabungan BNI IB Dollar Hasanah termasuk jenis komoditas, artinya nilai tabungan ini bisa saja mengikuti nilai dollar, adapun sistem penarikan dan penyetoran harus terlebih dahulu dikonversikan pada nilai kurs pada saat itu, hal ini sesuai dengan fatwa DSN MUI No. 28/DSN-MUI/III/2002 Tentang Jual Beli Mata Uang. Berdasarkan praktik yang diterapkan pada tabungan BNI IB dollar hasanah telah sesuai dengan syariat Islam.
2. Dalam mekanisme pembukaan tabungan BNI Dollar IB hasanah tidak berbeda dengan tabungan pada umumnya, hanya saja dalam tahap awal proses penyetoran saldo pada

tabungan ini dengan menggunakan mata uang dollar, jika nasabah tidak memiliki mata uang dollar, maka nasabah bisa melakukan pembukaan tabungan BNI Dollar IB Hasanah dengan mata uang rupiah, yang terlebih dahulu dikonversikan kepada mata uang dollar sesuai nilai kurs pada saat itu. Dan dalam proses pelaksanaan penyetoran berikutnya nasabah tidak ditekankan dengan jumlah penyetoran minimal. Berdasarkan implementasi pada transaksi tabungan BNI Dollar IB Hasanah bahwa praktik penyetoran maupun penarikan tersebut telah memenuhi syarat dan rukun serta ketentuan lain dalam akad wadi'ah.

## **B. SARAN**

1. Untuk Bank BNI Syariah Cilegon, mengenai produk tabungan BNI Dollar IB Hasanah belum familiar bagi nasabah, khususnya masyarakat cilegon, karena produk ini terbilang baru, maka lebih baiknya dilakukan sosialisasi pemasaran yang lebih luas untuk menjaring nasabah.
2. Untuk nasabah, diharapkan menjadi referensi dalam memilih produk tabungan di BNI Syariah Cilegon, dan lebih cermat

dalam memilih produk tabungan yang berisiko tinggi dan persaingan yang tidak sehat, terutama untuk jenis tabungan yang bersifat investasi.